

5年生「はじめてのソーイング」

にちょうせん!

ティッシュケースを作りました



なみぬいも玉どめも
練習して上手になつたよ!



お気に入りのティッシュケースで「ハイ!チーズ」



「名前を糸でししゅうしたよ。」

6/26

3年生市内巡りに行ってきました!

面白かったよ~

追坂峠



1-1

高齢者さんのために
たくさん取り組み
があったんだね!



待ちに待った市内巡り!

ワクワクドキドキしながらバスで出発しました。
高島市のいろいろなところに行って滋賀の良いところ
をたくさん見つけられました。
追坂峠からのながめは特長的な地形がよくわ
かり、面白いですよ!

6年生7名による壁新聞

職員室前廊下に掲示しています

1年生と2年生の稚鮎放流

1年生と2年生は6月20日に朽木を流れる安曇川で
あゆ放流をしました。



あゆつかみ

ヌルヌル

してる~

あゆの放流

大きくなつてね



1年生と2年生はあゆを触るのが一番楽し
かったです。

あゆに夢中になって、
「ヌルヌルしてる~。」と言ったり、手で
輪っかを作ってあゆが集まったりしておもし
ろかったです。

みんな「大きくなつてね~。」と口々に言
いながらあゆを放流しました。

花の植え替えをしたよ! 7月7日

学校の花壇にサルビアとマリー
ゴールドと、百日草を全校で植え
替えました。

デザインはみんながたくさん考
えてくれて、募集した中からニコ
ちゃんマークなどの可愛いデザイ
ンに決定しました。

黄色や赤、白などの色がありま
す。

秋ごろに咲くのが楽しみですね。

↓ニコちゃんマークにならよ!



3.4年生ホールの子 5月30日

琵琶湖ホールに行ってきました。

コナンの主題歌を聴きかっこよかったです。

他にも楽器の名前を教えてもらったそ
うです。みんなで「つばさをください」を
大合唱し、いい思い出になりました。



琵琶湖博物館では、ビワコオオナマズや
チョウザメは、とても大きくておどろいた
そうです。他にも川の魚や鳥を見てい
るなことが学べました。

わっ! 大きいな~



6年生部活体験に行きました! 6/16



卓球部

卓球部では、構えやラケットの
持ち方、そして、ラケットのど
こで打てばいいのかを教えても
らいました。卓球部は陸上部より
人数は少ないですが、にぎや
かで楽しい雰囲気で優しく教
えてくれました。

陸上部

陸上部では、最初に体操から始め
ました。ウォーミングアップで
は、ミニハーダルを踏まず走りま
した。クラウチングスタートの機
械の使い方を教えてくれました。
クラウチングスタートで走ってみ
るとスタートがうまくいって全
力で走り切りました。
とても楽しかったです。

やまびこ学級・あおぞら学級

わくわくデイキャンプ 6月17日



はじめに、木のハガキに手紙を書いたそ
うです。中学生の皆さんがあ
えてくれた手作りの
魚釣りや的当てのゲームは楽しかったそ
うです。ほかの学校の友達とみんなで楽しくお
べんとうを食べたことも楽しかったそ
うです。みんなで楽しく過ごせた1日になりました。